Dohlenweibchen überraschen Pisserdohlen

Peine-Dungelbeck. Ob Schützenfest, Familienfeier oder Maisingen – die Pisserdohlen sind immer dabei. Seit 1978 ist der 38 Mitglieder starke Männerchor eine feste Größe im Dorfleben. Ihr Jubiläum feierten die Sänger am Sonnabend mit einem Konzert im Alten Krug. Mehr als 100 Gäste lauschten erst den Klängen des Musikvereins Edemissen, bevor Ortsbürgermeister Bernd-Detlef Mau eine Laudatio auf die Pisserdohlen hielt. Zwischen den einzelnen Passagen stimmten die Pisserdohlen dann bekannte Stücke wie den "Jägerchor" oder das "Rennsteiglied" an.

Daneben verabschiedeten die Sänger auch ihren Chorleiter, Heinrich Peyers, der sich seit Gründung ohne Bezahlung für den Chor engagiert hatte. Als Dankeschön erhielt er einen Reisegutschein. Seine Nachfolge tritt Henning Kötz an. Für weitere Überraschungen sorgten die Frauen der Pisser-

dohlen, auch als Dohlenweibchen bekannt, | und der Ortsrat. Beide hatten eigens für den Abend Stücke einstudiert und trugen diese | gens ganz besonders freuen.

vor. Über neue Mitglieder würden sich die Pisserdohlen in ihrem Jubiläumsjahr übrinic/kn

